

安中市



議会だより

◆発行日 平成25年7月19日 ◆発行 安中市議会 ◆編集 安中市議会報編集委員会 ◆印刷 (株)ヒューマンサポート



武家長屋

安中のマスコットキャラクター“こうめちゃん”と武家長屋を訪れました。
大河ドラマ「八重の桜」の放送により大勢の観光客でにぎわっています。



原案可決、閉会。
市長提出議案十件を
質疑、討論、採決。

- ◇ 6日＝本会議 会期の決定、
議案十一件を上程
(内一件を即決)
- 議案を各委員会に付
託。
- ◇ 7日＝福祉民生常任委員会
- ◇ 10日＝経済建設常任委員会
- ◇ 11日＝本会議 一般質問
- ◇ 14日＝本会議 委員長報告、

定例会のあらまし

平成二十五年安中市議会第二回定例会は、六月四日から六月十四日までの十一日間の会期で開催されました。この定例会に市長から提出された議案は、人事案件や工事請負契約締結、条例の制定や一部改正など、あわせて十一件が提出されました。



議会を傍聴しましょう！

次の定例市議会は、
9月2日～9月18日
までの予定です。



今定例会における一般質問は、
6月11日に行われ、10名の議員が
市政全般について、当局の所信を
ただし、活発な議論が展開されま
した。

質問者全員の質問と答弁の要旨
を質問者の原稿に基づき発言順に
掲載しています。

地域振興・子育て支援策について

民声クラブ 佐藤貴雄

日本共産党安中市議団 金井久男

地域振興について

「八重の桜」終了後

の地域振興策を伺います。

ドラマのブームを一
過性にせず、案内板の充
実・ガイドの増員・会津
との交流等、関係団体と

協力して取組みます。

〔問〕 「襄・城ヒストリー
ト」のような市民協働事

業の取組みを伺います。

〔答〕 地域振興に協働は重
要です。今年は商工会・

J Aと協働して産業祭を
行い、活性化を図ります。

〔問〕 協働に関する補助制
度について伺います。

〔答〕 本市では協働につい
て制度化していません。

〔問〕 他市では太田や沼田等に
補助制度があり、本市で
も地域振興・活性化の支
援策を研究・検討します。

〔答〕 「子ども・子育て会議」
について

会議の概要と委員構
成・公募等を伺います。

子どもの教育・保育
子育て支援を進める新
しい仕組みで、委員は学

識経験者と子の保護者、
子育て関係者です。公募
も前向きに検討します。

〔問〕 母親の育児負担軽減
と子育て支援は当事者の
意見反映と幅広い施策が
必要です。会議の詳細と

今後の取組みを伺います。

〔答〕 会議は今年度三回を
予定し、保護者対象のニ
ーズ調査、事業内容の検
討をします。府内各課と

連携し、支援事業計画策
定後は継続的に点検・評
価・見直しの作業と新施
策の提案もいただきます。

〔問〕 「子どもを産み育てるな
ら安中市」を目指します。

〔答〕 幼稚園から要望が出
た場合、対応できる態勢
があるか伺います。

〔問〕 幼稚園から要望が出
た場合、対応できる態勢
があるか伺います。

〔答〕 秋間中央保育園、白
鳩保育園など二園で実施
しました。

〔問〕 幼稚園から要望が出
た場合、対応できる態勢
があるか伺います。

〔答〕 下仁田町では、汚染
土から高濃度のセシウム
が検出されています。今

後、放射能食品測定器で
土壤の測定をすることが
できなか伺います。

〔問〕 基準などが示されて
いないので、大変難しい
と判断しています。

〔答〕 蚕糸・絹業提携システム
後の対策について

〔問〕 このシステムには問
題点が多いと、再三指摘
してきましたが、関係団
体などと協議してきたの
か伺います。

〔答〕 市としては、このシ
ステムについての協議は

放射能対策・農業振興対策・ 障害者の就労支援について

日本共産党安中市議団 金井久男

放射能対策について

〔問〕 保育園・幼稚園など
の除染はどの様に行われ
ているか伺います。

〔答〕 秋間中央保育園、白
鳩保育園など二園で実施
しました。

〔問〕 幼稚園から要望が出
た場合、対応できる態勢
があるか伺います。

〔答〕 下仁田町では、汚染
土から高濃度のセシウム
が検出されています。今

後、放射能食品測定器で
土壤の測定をすることが
できなか伺います。

〔問〕 基準などが示されて
いないので、大変難しい
と判断しています。

〔答〕 蚕糸業の持続的発展
を目指しているので状況
把握に努めています。

〔問〕 富岡市では二年前か
ら単独で補填しています。
市の見通しを伺います。

〔答〕 富岡市では二年前か
ら単独で補填しています。
市の見通しを伺います。

〔問〕 その他、障害者法定雇
用率の実態と対策につい
て質問しました。

〔答〕 他市の取組状況など
参考に要望します。



碓氷製糸の工場内

自然エネルギー導入の取り組み・少子化対策について

日本共産党安中市議団 櫻井ひろ江

エネルギーの地産地消をめざしてはどうか

し推進します。

小水力発電の取り組みについて



メガソーラー発電所

問 地球温暖化対策や原子力発電所事故を受け、安全でクリーンな自然エネルギーの導入が大きく注目されています。再生可能エネルギーの導入や省エネ施策を進め、エネルギーを地域で作り地域で使う地産地消に取り組み、地域内経済効果につなげてはどうか伺います。

答 重要な課題と位置づけ、国の制度整備動向等を注視し、検討します。

問 市のエネルギー政策を出す事、また導入できることから進めていく事が必要ではないですか。

答 本市の地勢上、最も有利なのが太陽光発電で、住宅用発電システム設置に補助を行っていますが、太陽光以外についても研究を重ねています。

問 エネルギー政策について市の対応はどのように考えますか。

答 精力的に適地を選定

地域防災計画・残土埋め立てに関する条例について

ふれすと 高橋由信

災害の想定について

主防災組織七団体の結成・災害時要援護者の名簿ソフトの準備等、実現したもの、又早急に取り組まなければならぬ課題が多くあります。計画をしただけでは机上の空論になってしまいます。

地方公務員の給与削減問題について

が有りますが、掌握していません。近年建替えられた所は、完備していると思います。補助については検討課題と致します。

地域防災計画の前提となる災害の想定を伺います。

老朽化が激しい本庁舎の維持管理・防災対策について

問 昨年度見直された、県の地震被害想定調査を基に、関東平野北西断層帶に関わる地震で、およそ震度七の発生を想定しています。人的被害は、死傷者が最大で千三百五十九名、建物の全半壊が一万九千八百一棟（市内の約四四%）、断水が二万五百四十八世帯（約九三%）となる想定です。

問 新たな想定を基に、どこに重点をおいて、変更されたのか伺います。

答 首長の態度表明が百十七団体、減額決定の自治体が二十七、検討中が一千五百四十四、その他が五百十となっています。

問 市の見送りについて。副市長を置かず行政効率化を図り、専属運転手や人員削減等で人件費を節減、寄与しています。

問 市内各地域の住民活動の夏場対策について

答 本庁舎の激しい老朽化が原因で、二階の一部と一階のプリンターが一時的に使用が出来なくなりました。計画により大規模改修は控え、対処療法的に対応していきます。

公務員給与削減問題・住民活動の夏季対策・庁舎の維持管理等について

公明党 上原富士雄

問 地方公務員の給与削減問題について

答 国の東日本大震災復興支援における地方交付税に絡む、公務員給与削減要請に対し、全国自治体の状況を伺います。

問 今年度防災ハザードマップを見直し、避難計画の作成や、避難訓練を実施すると共に、自主防災組織の結成に向けた支援等を進めていきます。

問 その他、一項目について質問しました。

答 首長の態度表明が百十七団体、減額決定の自治体が二十七、検討中が一千五百四十四、その他が五百十となっています。

問 市の見送りについて。副市長を置かず行政効率化を図り、専属運転手や人員削減等で人件費を節減、寄与しています。

問 市内各地域の住民活動の夏場対策について

答 本庁舎の激しい老朽化が原因で、二階の一部と一階のプリンターが一時的に使用が出来なくなりました。計画により大規模改修は控え、対処療法的に対応していきます。

問 市を支える大事な住民活動を、当局はどう認識していますか。

答 年間を通じ環境美化・防犯活動等、様々な行事に取組んで頂いており、深く感謝しています。

問 地域集会場のエアコン設置の状況と、補助制度の推進について。

答 百五十以上の集会場

が有りますが、掌握していません。近年建替えられた所は、完備していると思います。補助については検討課題と致します。

空き家対策・ごみ問題について

民主・市民クラブ 小宮 ふみ子

無所属 小林 訂史

(5) 平成25年7月19日

空き家の現状と課題について

て伺います。

問 空き家の現状と空き家に関する相談について伺います。

答 平成二十年度住宅土地統計調査では、空き家総数は三千五百五十件です。腐朽や破損のあるものが千六百十件です。相談件数は昨年度関係各課合わせて三十四件です。

問 他市の空き家条例との効果を伺います。

答 県内他市では渋川市ののみで、制定後間もないため、その効果は表れておりません。

問 空き家の火災原因は放火が多いと言われていますが、消防体制との連携について伺います。

答 安中消防署は毎年空き家調査をしています。

問 行政の古紙資源化の必要性と取り組みについて



クリーンセンター内

公共建造物の保全・改修について・市営団地について

公共建造物の保全・改修について

予定しています。

問 橋梁の管理状況について伺います。

答 古紙の資源化は必要不可欠であり、今年度中にモーデル地区を選定し、来年度には実施したいです。

問 古紙回収の具体的な効果について伺います。

答 千二百八十八t資源化されると仮定すると、リサイクル率十二%が十七・八%になり、古紙の売却益が市の歳入となり、クリーンセンターの焼却量の減少で、施設の延命も期待できます。

問 点検改修内容について

答 建物の構造躯体・コンクリートの浮きや鉄筋の爆裂などの痛みの程度、給排水・給湯管などの腐食の程度、床のたわみや摩耗による劣化状況などにより、改修内容や保全計画を定めています。

問 長寿命化点検結果に基づき耐震化も含めて順次修繕を行います。

問 橋梁の長寿命化の計画管理について伺います。

答 定期的に点検を行い損傷が小さな段階での予防保全型の維持管理を行います。

問 公共施設の耐震化状況について伺います。

答 小中学校の耐震改修は順調に進んでおり、それ以外の施設についても概ね計画通り進んでいます。中央体育館等八施設につきましては小中学校の耐震改修が完了してからの計画になっています。

問 第一中学校校舎の耐震改修工事に伴い、職員の駐車場に充てる予定です。残りの空き地の計画は決まっておりません。

問 遠丸団地空き地の今後について伺います。

答 市営団地について

問 市営団地の改修予定について伺います。

答 長寿命化計画に基づいて、改修終了後は並木団地を



市営団地

少人数学級の推進などの定数改善と義務教育費国庫負担制度の国負担割合を2分の1に復元することを求める意見書

義務教育費国庫負担制度は、義務教育の機会均等とその水準の維持・向上及び地方財政の安定のため国が必要な財源を保障するとの趣旨で確立されたものであり、これまで我が国の義務教育の水準向上に大きな役割を果たしてきた。

しかしながら、平成18年に義務教育費国庫負担金の負担率が3分の1に縮小されたことや地方交付税削減の影響、厳しい地方財政の状況などから、地方自治体において教育予算の確保が困難となっており、義務教育の円滑な推進に重大な影響を及ぼし、少人数教育の実施、学校施設、旅費・教材費、就学援助・奨学金制度など教育条件の自治体間格差が拡がってきてている。

義務教育の水準確保と地方教育行政の充実、1人ひとりの子どもたちにきめ細かな教育とよりよい教育環境を保障するためには、1クラスの学級規模を引き下げる、計画的な定数の改善と教育予算の一層の拡充が必要である。

よって、本議会は、国会及び政府に対し、少人数学級の推進などの定数改善と義務教育費国庫負担制度の国庫負担割合2分の1復元に向け、下記の事項を実現されるよう強く要望する。

記

1. 少人数学級を推進すること。具体的学級規模は、O E C D諸国並みの豊かな教育環境を整備するため、まずは速やかに義務教育全学年における35人以下学級を実現すること。
2. 教育の機会均等と水準の維持向上を図るため、義務教育費国庫負担制度の国庫負担割合を2分の1に復元すること。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成25年6月14日

安中市議会議長 伊藤 清

